



De padre y señor mío

Artemio Echegoyen

“¿ES ACASO, ENTONCES, más importante el amor a los ideales que la bondad misma?”. El lector comienza a pensar a velocidad de cruzar, pero lo ha picado el trichio filé croto en las páginas de “Cambiar la educación para cambiar el mundo”, del diplomata chileno Claudio Morúa (1952), quien, como director de la Universidad de Chile, ha

De padre y señor mío [artículo]Artemio Echegoyen.

Libros y documentos

AUTORÍA

Echegoyen, Artemio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De padre y señor mío [artículo]Artemio Echegoyen.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile